

Noticias - Colombia - 31/08/2022

Fuente: Contagio Radio

Fecha: 2022-08-30

Título: Fue radicado el proyecto de reforma a la ley 418 de 1997 que busca establecer la "paz total"

Descripción: Este martes 30 de agosto, fue radicado el proyecto de ley numero 160 en el salón Luis Carlos Galán en la Cámara de Representantes. El documento fue presentado por el ministro del interior Alfonso Prada y busca adicionar, prorrogar y modificar la ley de orden público (418 de 1997), con el objetivo de definir la política de paz del Estado. El proyecto lleva por nombre «Proyecto de ley, por medio del cual se define la política de paz del Estado, y se dictan otras disposiciones» y está centrado en sentar las bases para posibles procesos o negociaciones de paz. Dentro de las adiciones al artículo 3 de la ley 418 de 1997, se menciona el compromiso del Estado de garantizar la seguridad humana para la construcción de la paz total, por ello, promoverá respuestas centradas en las personas y las comunidades adaptadas a cada contexto. Asimismo, reconocerá la interrelación de la paz, el desarrollo y los derechos humanos en el enfoque de la seguridad humana.

Url : <https://www.contagioradio.com/fue-radicado-el-proyecto-de-reforma-a-la-ley-418-de-1997-que-busca-establecer-la-paz-total/>

Fuente: Agencia de Medios

Fecha: 2022-08-30

Título: Radicado proyecto de Paz del Gobierno Petro, con el que se busca la implementación de la Seguridad Humana y la Paz Total

Descripción: Este martes 30 de agosto, los ministros del Interior, Alfonso Prada, y de Justicia, Néstor Osuna radicaron el proyecto de ley que modifica la Ley 418 de Orden Público; con esta modificación a la Ley , se espera dar el piso jurídico para adelantar las negociaciones con grupos armados del país: "Por la cual se consagran unos instrumentos para la búsqueda de la convivencia, la eficacia de la justicia y se dictan otras disposiciones", crea el Servicio Social para la Paz, y el Fondo para la Paz, entre otras disposiciones. Esta modificación a la ley se convierte en la base sólida para desarrollar la política de paz del gobierno del presidente Gustavo Petro, y a diferencia de las modificaciones que cada gobierno le realiza, esta modificación se convertirá en una política estatal que va a comprometer al Comisionado de Paz y al conjunto del gobierno nacional y los gobiernos locales.

Url : <https://agenciamedioshoynoticias.com/radicado-proyecto-de-paz-del-gobierno-petro-con-el-que-se-busca-la-implementacion-de-la-seguridad-humana-y-la-paz-total/>

Fuente: Rodrigo Londoño - Partido Comunes - Twitter

Fecha: 2022-08-30

Título: Celebro el proyecto de ley para la paz total elaborado por la bancada del Pacto Histórico en cabeza del senador Iván Cepeda. Esta iniciativa legislativa permitirá que Colombia avance hacia el fin de la violencia y favorecerá la implementación integral del Acuerdo de Paz

Url : <https://twitter.com/TimoComunes/>

Fuente: Sandra Ramírez - Partido Comunes - Twitter

Fecha: 2022-08-30

Título: El servicio social para la paz será una opción para los jóvenes para no prestar el servicio militar obligatorio, así está contemplado en el Proyecto de Ley que radicamos hoy en el Congreso, que busca prorrogar la Ley 418 de 1997. #HayQueHablarDe la paz como una política de Estado

Url : <https://twitter.com/SandraComunes/>

Fuente: W Radio

Fecha: 2022-08-30

Título: Director de la Policía se reunirá con voceros de la Primera Línea

Descripción: El objetivo es trabajar en una ruta para reestructurar el ESMAD. El presidente de la Cámara de Representantes, David Racero, confirmó que el director de la Policía Nacional, el general Henry Sanabria, se reunirá con los líderes de la Primera Línea. Según el congresista, el encuentro se haría el próximo viernes y marca "un hecho sin precedentes en el país". "La idea es que el diálogo tiene que ser justamente en aquellos que son diferentes. Y si de ese proceso de diálogo y concertación entre la Primera Línea, la Fuerza Pública, el Congreso y todas sus manifestaciones, seguramente podremos llegar a una reestructuración del ESMAD, la mejor posible para el país", señaló tras una reunión con el director de la institución. También celebró la disposición de diálogo y concertación del Gobierno Nacional.

Url : <https://www.wradio.com.co/2022/08/31/niegan-las-pretensiones-de-navelena-en-demanda-contra-cormagdalena/>

Fuente: Partido Comunista Colombiano

Fecha: 2022-08-30

Título: "Es la primera vez en más de 200 años que una mujer es brevemente Presidenta encargada de Colombia": Ministra Gloria Inés Ramírez

Descripción: La ministra del Trabajo, Gloria Inés Ramírez, durante su participación en el diálogo "Estallido cultural", compartió con el auditorio la notable distinción que le hizo el presidente de la República, Gustavo Petro, al encargarle las funciones presidenciales con ocasión de su primera salida del país. "Merece mi entera gratitud y admiración", señaló. "Será la primera vez en más de 200 años de nuestra historia republicana que una mujer pase, así sea brevemente por la Presidencia de Colombia, y eso es altamente significativo, porque demuestra que nuestra lucha sigue

cosechando avances y que cada día nos acercamos más, al objetivo de tener una mejor democracia que sea verdaderamente igual para todas y todos”, agregó. El pronunciamiento lo realizó ante más de 150 mujeres de distintas organizaciones sociales del país, en el evento convocado por el Ministerio de Cultura.

Url : <https://pacocol.org/es-la-primera-vez-en-mas-de-200-anos-que-una-mujer-es-brevemente-presidenta-encargada-de-colombia-ministra-gloria-ines-ramirez/>

Fuente: Cambio Colombia

Fecha: 2022-08-30

Título: Gobierno nacional rechaza invasiones a predios

Descripción: En cabeza de la vicepresidenta Francia Márquez el gobierno nacional rechazó las invasiones a predios que han sucedido en el país. Aseguró que la reforma agraria nada tiene que ver con esta actividad y que todo se debe hacer en medio de las leyes. “No aceptamos, rechazamos y solicitamos a quienes están de manera violenta o inadecuada invadiendo predios privados para que se abstengan de hacer esa práctica. La constitución demanda la garantía de los derechos sociales y culturales, pero también el respeto a la propiedad privada”, señaló Márquez. En la rueda de prensa también estuvo la ministra de Agricultura, Cecilia López, quien aseveró que se mantiene la idea de realizar una reforma agraria para saldar la deuda histórica con la tenencia de la tierra. Además señaló que quienes invaden terrenos “entorpecen la gestión del gobierno y que podrían ser investigados por parte de las autoridades”. En el pronunciamiento también estuvieron presentes el ministro de Defensa, Iván Velásquez, el ministro del Interior, Alfonso Prada y el director del Dapre, Mauricio Lizcano.

Url : <https://cambiocolombia.com/liveblog/ultimas-noticias-3#6fd5751b-6d54-4b28-9ce0-c4a5fdfbcc51>

Fonte: teleSURtv.net

Título: Reportan una nueva masacre en Putumayo, Colombia

Descrição: Con la masacre reportada en el departamento de Putumayo, Colombia llega a 73 masacres a lo largo del 2022.

Url : <http://www.telesurtv.net/news/colombia-masacre-putumayo-cuatro-muertos-20220830-0033.html>

Fuente: Presidencia Colombia

Fecha: 2022-08-30

Título: Presidente Petro incluye en su agenda un Consejo Económico semanal para concertar la política económica

Descripción: El Presidente Gustavo Petro Urrego incluirá en su agenda privada, desde este 30 de agosto, la realización del Consejo Económico, un espacio en donde se discutirá, con diversos sectores del Gobierno, la política económica del país en temas coyunturales y prioritarios. Con este nuevo espacio de discusión, que se desarrollará previo al ya tradicional Consejo de Ministros de los lunes, el Presidente marca la importancia que tiene el tema económico en su gestión. Entre los objetivos del Consejo Económico está el seguimiento de la economía nacional, basado en el crecimiento, la sostenibilidad y la equidad. Dicho comité, además,

será acompañado por el Ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, y el Director Nacional de Planeación, Jorge Iván González.

Url : <https://petro.presidencia.gov.co/prensa/Paginas/Presidente-Petro-incluye-en-su-agenda-un-Consejo-Economico-semanal-para-con-220830.aspx>

Fuente: Cuarto de Hora

Fecha: 2022-08-30

Título: Presidente Gustavo Petro lidera ranking de “influencers” económicos de América

Descripción: Un reciente Ranking de Influencers Económicos, elaborado por el Centro de Analítica Económica y Empresarial de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Católica Argentina (UCA) y por la organización estadounidense Atlas Network, reflejó al presidente Gustavo Petro como uno de los economistas más influyentes en América. Este estudio identificó a los economistas más influyentes de Argentina, Brasil, Colombia, Chile, México, Estados Unidos y España en la red social Twitter quienes debaten temas de política económica. Junto al presidente de Colombia, Gustavo Petro, el ranking fue liderado por el Premio Nobel de Economía 2008, el estadounidense Paul Krugman

Url : <https://cuartodehora.com/2022/08/30/presidente-gustavo-petro-lidera-ranking-de-influencers-economicos-de-america/>

Fuente: Cuarto de Hora

Fecha: 2022-08-30

Título: Gustavo Petro designó a la totalidad de su gabinete: Sandra Urrutia será la nueva Ministra de las TIC

Descripción: El presidente de Colombia, Gustavo Petro, escogió a la abogada Sandra Urrutia para que encabece el Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (MinTic), esto sucede luego de que se cayera el nombramiento de Mery Gutiérrez. Urrutia es abogada con maestría en derecho administrativo, se especializó en derecho de las telecomunicaciones y junta 18 años de experiencia en servicios públicos vigilancia, control regulación y atención al cliente. También fungió en la Superintendencia de Industria y Comercio, la Contraloría General de la República y empresas privadas relacionadas con servicios públicos y telefonía, es ficha del partido de la U.

Url : <https://cuartodehora.com/2022/08/30/gustavo-petro-designo-a-la-totalidad-de-su-gabinete-sandra-urrutia-sera-la-nueva-ministra-de-las-tic/>

Fuente: Agencia de Medios

Fecha: 2022-08-30

Título: César Lorduy y Álvaro Hernán Prada elegidos Magistrados del CNE

Descripción: Este martes 30 de agosto tuvo lugar la elección política de los nueve magistrados del Consejo Nacional Electoral. La elección se dio en el pleno del Congreso de la República y en contienda «democrática» se contó con una lista inicial de 26 candidatos integrantes de las diferentes colectividades políticas, doce hojas de vida fueron sujetas a votación en la última sesión.

No obstante, sin explicación alguna, dos de los postulados fueron eliminados en el filtro inicial. El presidente del Congreso Roy Barreras señaló que la elección se hizo respetando los derechos de la oposición, que al final eligió a un ACUSADO DE MANIPULACIÓN DE TESTIGOS Y LLAMADO A JUICIO POR LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA. Queda claro dos cosas: En el Congreso de la República el partido que hoy es «oposición» le seguirá dando bofetadas a la dignidad del país, y ya no somos el país del Sagrado Corazón de Jesús sino el del sagrado corazón de la finca

Url : <https://agenciademedioshoynoticias.com/cesar-lorduy-y-alvaro-hernan-prada-elegidos-magistrados-del-cne/>

Fuente: Sandra Ramírez - Partido Comunes - Twitter

Fecha: 2022-08-30

Título: Increíble. Álvaro Hernán Prada, excongresista del Centro Democrático, vinculado al caso de manipulación de testigos contra Álvaro Uribe Velez, y a quien la CSJ llamó a juicio por el mismo asunto, fue elegido como Magistrado del CNE. ¡Lamebtable y reprochable!

Url : <https://twitter.com/SandraComunes/>

Fuente: Latitud 435

Fecha: 2022-08-30

Título: JEP abre caso para investigar crímenes de la Fuerza Pública

Descripción: La Sala de Reconocimiento de la JEP investigará el entramado criminal en el que miembros de la fuerza pública, otros agentes de Estado, terceros civiles y paramilitares se asociaron para cometer crímenes de lesa humanidad y crímenes de guerra contra la población civil. Esclarecer los patrones criminales y determinar las responsabilidades penales a las que haya lugar es el principal desafío del caso 08. El nuevo caso se denomina: "crímenes cometidos por miembros de la Fuerza Pública, otros agentes del Estado, o en asociación con grupos paramilitares, o terceros civiles, por causa, con ocasión, o en relación directa o indirecta con el conflicto armado colombiano»...A partir del análisis de los informes presentados a la JEP, las cifras preliminares de la investigación indican que hay un universo de 15.710 víctimas de hechos atribuidos a miembros de la Fuerza Pública, 56.502 a paramilitares y 280 a otros agentes del Estado. De acuerdo con el Grupo de Análisis de la Información de la JEP, los principales crímenes atribuidos de manera directa a la fuerza pública fueron: homicidios con 8.345 casos; desplazamiento forzado, 2.904; amenazas 1.638; tortura, 1.249 y desaparición forzada, 1.136. Entre 2000 y 2009 se concentra el 51% de los hechos.

Url : <https://latitud435.com/2022/08/jep-abre-caso-para-investigar-crimenes-de-la-fuerza-publica/>

Fuente: Cuarto de Hora

Fecha: 2022-08-29

Título: Magistrada de la JEP señaló a Nestor Humberto Martínez de manipulación mediática y prohibición de pruebas en el caso Santrich

Descripción: La magistrada Ana Caterina Heyck de la Sección de Revisión de la Jurisdicción Especial para la Paz (JEP) renunció recientemente a la Comisión de Seguimiento que instaló el tribunal transicional por el caso de Jesús Santrich luego del debate que se llevó a cabo en el Congreso sobre este caso.

¡En su carta de renuncia, la magistrada hizo fuertes señalamientos en contra del exfiscal general de la Nación, Nestor Humberto Martínez, al asegurar que durante el proceso tuvieron que afrontar “desde la prohibición para practicar pruebas, hasta la más desleal manipulación mediática y campaña de desinformación de la Fiscalía” La juez reveló asuntos de suma gravedad en los que salpica al exfiscal general, entre estos dijo que hubo cooperación de la Fiscalía con pruebas “conducentes”, además que se evidenció la participación de agentes de la DEA “que violaron la soberanía nacional”.

Url : <https://cuartodehora.com/2022/08/29/magistrada-de-la-jep-senalo-a-nestor-humberto-martinez-de-manipulacion-mediatica-y-prohibicion-de-pruebas-en-el-caso-santrich/>

Fuente: Prensa Rural

Fecha: 2022-08-30

Título: Día internacional de las víctimas de desapariciones forzadas

Descripción: La desaparición forzada se usa a menudo como estrategia para infundir el terror en los ciudadanos. La sensación de inseguridad que esa práctica genera no se limita a los parientes próximos del desaparecido, sino que afecta a su comunidad y al conjunto de la sociedad. La desaparición forzada se ha convertido en un problema mundial que no afecta únicamente a una región concreta del mundo. Las desapariciones forzadas, que en su día fueron principalmente el producto de las dictaduras militares, pueden perpetrarse hoy día en situaciones complejas de conflicto interno, especialmente como método de represión política de los oponentes. Es motivo de especial preocupación: el acoso de los defensores de los derechos humanos, los parientes de las víctimas, los testigos y los abogados que se ocupan de los casos de desaparición forzada; el uso por los Estados de la lucha contra el terrorismo como excusa para el incumplimiento de sus obligaciones; y la todavía generalizada impunidad por la práctica de la desaparición forzada. Debe prestarse también especial atención a los grupos de personas especialmente vulnerables, como los niños y las personas con discapacidad. Cientos de miles de personas han desaparecido durante conflictos o períodos de represión en al menos 85 países de todo el mundo.

Url : <https://prensarural.org/spip/spip.php?article28400>

Fuente: Min Energia - Colombia

Fecha: 2022-09-30

Título: El Gobierno sigue acompañando la situación de los mineros en Buriticá

Descripción: La Ministra de Minas y Energía, Irene Vélez Torres, lamenta el fallecimiento de dos personas encontradas en la mañana del lunes en el interior de una de las minas de oro ubicadas en el municipio de Buriticá (Antioquia).

Desde el pasado 11 de agosto, el equipo de Salvamento Minero de la Agencia Nacional de Minería (ANM), ha llevado a cabo las inspecciones y recorridos necesarios para dar con el paradero de los dos mineros desaparecidos.

El lunes 29 de agosto la ANM reportó el hallazgo de dos cuerpos sin vida al interior de una de las minas de oro. De inmediato, se inició proceso de recuperación de los cuerpos que fueron entregados a la SIJIN y que ya se encuentran en Medicina Legal.

“En Buriticá, como en otras zonas de Colombia, hay un conflicto entre las grandes mineras y los mineros no formales que estamos revisando con detalle para tomar las medidas necesarias”, dijo la Ministra Vélez Torres.

Url : <https://www.minenergia.gov.co/es/sala-de-prensa/noticias-index/el-gobierno-sigue-acompa%3%B1ando-la-situaci%C3%B3n-de-los-mineros-en-buritic%C3%A1/>

Fuente: Sandra Ramírez - Partido Comunes - Twitter

Fecha: 2022-08-30

Título: Como Bancada @ComunesCOL radicaremos mañana a las 9:00AM el Acto Legislativo que crea la Jurisdicción Agraria. Esta iniciativa busca dar cumplimiento al Acuerdo de Paz y reivindicar los derechos de las y los campesinos de Colombia. #PazTotalEs tierras e igualdad.

Url : <https://twitter.com/SandraComunes/>

Fuente: Semanario Voz

Fecha: 2022-08-30

Título: Las Zonas de Reserva Campesina y la defensa de la biodiversidad

Descripción: En Yondó, Antioquia, se clausuró el V Campamento Ecológico de la Asociación Campesina del Valle del Río Cimitarra con una declaración política que busca propiciar la protección del territorio, en especial la biodiversidad en la serranía de San Lucas, defender las comunidades campesinas en resistencia e impulsar la implementación efectiva del Acuerdo de Paz

Url : <https://semanariovoz.com/las-zonas-de-reserva-campesina-y-la-defensa-de-la-biodiversidad/>

Fuente: Vanguardia

Fecha: 2022-08-30

Título: Colombia no condenó a Nicaragua en la OEA “por razones estratégicas y no ideológicas”

Descripción: El Canciller asegura que el Ministerio optó por guardar un silencio diplomático debido a la agenda bilateral que tienen con el régimen de Daniel Ortega.

Url : <https://www.vanguardia.com/colombia/colombia-no-condeno-a-nicaragua-en-la-oea-por-razones-estrategicas-y-no-ideologicas-CX5635141>

Fuente: Hora 724

Fecha: 2022-08-30

Título: Colombia y Venezuela planean primer encuentro de Petro y Maduro para octubre

Descripción: Venezuela y Colombia avanzan en la coordinación del primer encuentro entre los presidentes Nicolás Maduro y Gustavo Petro, que planean inicialmente para octubre, informó este martes el embajador del país cafetalero, Armando Benedetti, en Caracas. "Eso estamos planeando para ver si puede ser en octubre", dijo Benedetti en declaraciones a la prensa, a su salida de un encuentro con el presidente del Parlamento Nacional venezolano, Jorge Rodríguez, en la sede del legislativo.

Url : <https://hora724.com/colombia-y-venezuela-planean-primer-encuentro-de-petro-y-maduro-para-octubre/>

Fonte: Agencia Latinoamericana de Noticias Prensa Latina

Título: Camilo Guevara March en Colombia

Descrição: 30 de agosto de 2022, 20:5 Bogotá (Prensa Latina)
Camilo Guevara March fue uno de los más fervientes promotores del ideario de su padre, el Guerrillero Heroico Ernesto Che Guevara, quien murió asesinado en las montañas de Bolivia cuando su hijo tenía cuatro años de edad.

Url : <http://es.prensa-latina.cu/index.php?o=rn&id=550282&SEO=camilo-guevara-march-en-colombia>

Fuente: Al Mayadeen

Fecha: 2022-08-30

Título: Gracias Camilo, hermano

Descripción: Aleida Guevara March, hermana mayor de Camilo, fallecido ayer inesperadamente deja en estas sentidas palabras el compromiso de defender los ideales de la familia Guevara March. Es muy duro cuando se pierde un amigo, realmente es triste. Pero cuando ese amigo además es tu hermano, tu compañero de trabajo, tu cómplice en la vida es muy difícil, es realmente muy difícil. Pero esta vida es así, de pronto te arrebatara cosas que no sabías que podías perder nunca, porque yo soy mayor que él, así que por ley de la vida me hubiera tocado a mí desaparecer antes, pero es así, esta vida es así y hay que aprender a enfrentarla. Cami nos va a hacer mucha falta, en todo, pero también aquí en el Centro de Estudios donde siempre estaba generando ideas, siempre estaba pensando en cómo hacer algo más hermoso para su papá, para que lo recordaran, para que lo tuvieran presente las nuevas generaciones. Trataremos de seguir ese ritmo que él tenía, es difícil, pero lo vamos a intentar. No solamente por su papá, sino también por él, trataremos de que sus sueños se hagan realidad. Ese hermano que hoy ya no está queda en nuestros corazones y nuestro recuerdo, pero también fue un papá, un papá maravilloso que protegía a sus hijas y que las adoraba y que ellas van a sentir muchísimo su falta. Esa foto que le tomé en Sudáfrica contra el sol es la imagen que voy a guardar de mi hermano siempre, activo, mirando al futuro, siempre presente, siempre presente. Gracias hermano por los años que convivimos, gracias hermano por seguir el ejemplo de

nuestro padre como internacionalista en Nicaragua, gracias hermano por todo lo q nos dejas...

Url :

<https://espanol.almayadeen.net/news/politics/1625406/gracias-camilo-hermano>

Fuente: Global Times - China

Fecha: 2022-08-31

Título: Los observadores chinos expresan sentimientos encontrados sobre Gorbachov, y extraen lecciones de su inmadura política de acercamiento a Occidente

Descripción: Los observadores chinos y los internautas compartieron el miércoles sentimientos encontrados por el fallecimiento del controvertido político Mijail Gorbachov el martes. Mientras Occidente lo recordaba y elogiaba su papel histórico en el acercamiento de la Unión Soviética a Occidente y el fin de la Guerra Fría, los observadores chinos lo veían como una figura trágica que sirvió a EE.UU. y a Occidente sin principios, cometió graves errores al juzgar la situación internacional y causó estragos en el orden económico interno, lo que sirve de recordatorio a otros países para que desconfíen de cualquier intento de "evolución pacífica" de las fuerzas occidentales.

Url : <https://www.globaltimes.cn/page/202208/1274279.shtml>

Fonte: EL TIEMPO.COM - Proceso de Paz

Data: 2022-08-30 23:22:33

Título: Colombia acepta competencia del Comité de ONU contra la Desaparición Forzada

Descrição: La decisión contribuye a la garantía de derechos de las víctimas y a la protección de las personas.

Url : <https://www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz/colombia-acepta-competencia-del-comite-de-onu-contra-la-desaparicion-698639>

Fonte: EL TIEMPO.COM - Proceso de Paz

Data: 2022-08-30 18:46:10

Título: Proyecto de ley para 'paz total' fue radicado: estos son los cambios que incluye

Descrição: David Racero, el presidente de la Cámara, pidió que el proyecto se radique con urgencia.

Url : <https://www.eltiempo.com/politica/congreso/paz-total-estos-son-los-ejes-del-proyecto-que-presentara-el-gobierno-petro-698486>

Fonte: Política

Data: 2022-08-30 20:07:00

Título: "Goza de la más absoluta independencia": Petro al nuevo contralor

Descrição: Garantizándole y solicitándole total independencia, el presidente de la República, Gustavo Petro, posesionó en el Salón Gobelinos de la Casa de Nariño, al contralor general de la Nación, Carlos Hernán Rodríguez, quien fue elegido hace algunos días por el Congreso de la República. Lea: Oficial: Carlos Hernán Rodríguez es el nuevo contralor General

Url :<https://www.eluniversal.com.co/politica/goza-de-la-mas-absoluta-independencia-petro-al-nuevo-contralor-XI7093415>

Fonte: Sputnik Mundo: noticias de última hora y de actualidad mundial

Título: Venezuela y Colombia dan paso inicial en restablecimiento de relaciones militares

Descrição: CARACAS (Sputnik) – El ministro de Defensa de Venezuela, Vladimir Padrino López, recibió al embajador de Colombia en Caracas, Armando Benedetti, en un encuentro que se generó como paso inicial del proceso de normalización de las relaciones militares entre ambos países, indicó en un mensaje la cuenta oficial del Ministerio.

Url :<https://sputniknews.lat/20220830/venezuela-y-colombia-dan-paso-inicial-en-restablecimiento-de-relaciones-militares-1129893784.html>

Fonte: HispanTV

Título: Colombia critica el bloqueo comercial de EEUU contra Venezuela

Descrição: En Venezuela, el embajador designado por el Gobierno de Colombia visitó la AN y criticó el bloqueo comercial y financiero de EE.UU. sobre el país bolivariano.

Url :<https://www.hispantv.com/noticias/venezuela/550598/bloqueo-comercial-venezuela-eeuu>